

ASSOCIATION DES PARENTS D'ÉLÈVES

Le bureau

Le 22 septembre 2011 a eu lieu l'assemblée générale de l'APE de Lapeyrouse. Le bureau a été renouvelé ; sont élus :

Présidente: Mme VERVIN Catherine

Trésorière: Mme RATNIK Joëlle

Secrétaire: Mr VIRMONT Alain

Actuellement, 12 adhérents seulement composent notre association. Tous les parents sont les bienvenus, nos enfants ont besoin de tous.

Le bilan

Le bilan pour l'année 2010-2011 est positif, ce qui nous a permis d'offrir le gros lot pour le loto annuel du RPI Buxières-sous-Montaigut / Lapeyrouse.

Activités

Nous tenons à rappeler que l'activité principale de l'APE est l'organisation de manifestations, au profit du RPI et en collaboration avec les enseignants, telles que le repas de Noël, le loto, le spectacle-kermesse et le repas commun.

Nous poursuivons la gestion de la cantine, ce qui permet aux enfants qui ne peuvent pas rentrer chez eux le midi, de profiter des repas préparés

par Marie Christine Mahé notre cantinière.

Le prix du repas est de 2,30 euros pour Lapeyrouse et 2,45 euros pour Buxières-sous-Montaigut. Il reste inchangé par rapport à l'an passé.

Une trentaine d'enfants fréquentent régulièrement la cantine scolaire. 3535 repas ont été servis pour l'année 2010/2011.

Des difficultés de gestion de la cantine récurrentes depuis plusieurs années, notamment des impayés, ont conduit l'assemblée des parents à souhaiter que la municipalité prenne en charge la gestion et le personnel de la cantine. Nous en avons fait la demande auprès de la mairie de Lapeyrouse au cours de l'assemblée générale. Nous sommes dans l'attente d'une réponse.



ASSOCIATION DES PARENTS D'ÉLÈVES



Marie Christine et les enfants

Cette année nous n'avons pas pu organiser, comme l'an passé notre repas annuel de fin d'année scolaire, nous espérons pouvoir le refaire l'an prochain.

Nous remercions :

- la commune et le conseil municipal pour la subvention qui nous permet de financer l'emploi de Marie Christine, et l'achat des cadeaux de Noël qui font la joie des enfants.

-Marie-Christine pour ses bons petits plats, pour l'élaboration des menus (ce n'est pas toujours facile), pour son sourire et sa gentillesse.

-Le foyer laïc ainsi que toutes les personnes qui œuvrent pour l'école.

- Les enseignants, Dany, Elisabeth, Christiane et Jean-Charles pour leur travail, leurs investissements à l'école et

autour pour les manifestations, qui permettent d'offrir à nos enfants des sorties des jeux et des voyages scolaires.

- Les parents présents lors des manifestations qui ne manquent jamais de générosité.
- Cette année, nous tenons à remercier particulièrement, Mme Regrain Laëtitia pour son travail et son investissement dans l'association en tant que trésorière, « ça n'a pas été tous les jours facile ».
- et toutes les personnes participant de près ou de loin aux activités de l'école et bien sûr les enfants qui sont la raison d'être de notre association.



**Bonne année et
meilleurs vœux à
tous**